



5・6年1・2組、6年3組  
『マジカルパウダーの勇者たち』

修学旅行で行ったラグナシアの『マジカルパウダー』の話をもとにして、4月からの学習の中で、できるようになったことを発表しました。マジカルパウダーをゲットするために、ボールを運んで蹴る、棒やひもを引っ張る、水を流す、など自分ができるようになったことを一生懸命発表しました。最後は楽器で、「伝説の勇者誕生」を演奏しました。



1年1組、2・3・4・6年1組  
『忍者修行だ いちにのさん!』

学園長先生から秘伝の巻物をもらうために、1年生から6年生までの8人の忍者がみんなで協力して、得意な術を披露しました。当日は少しどきどきしながらも、大勢のお客さんの温かい声援と拍手のおかげで練習の成果を発揮することができ、全員の手で巻物を入れることができました。発表の最後に行った「勇氣100%」の合奏では、みんなの心が一つになった素敵な演奏ができました。

## 訪問教育



1組  
『くものがっこう』

雲の子どもになりきって、それぞれの得意な方法で、空模様を様々に変化させました。そして、みんなの頑張っている様子を動画にまとめ、発表しました。発表会場のメッセージボードには、発表を見たお客さんからのメッセージがたくさん寄せられました。また、スペシャル上映会の時間では、学校に登校し、多くのお客さんの前で雲のくす玉を割り、見どころを発表することができた児童もいました。